



INDICADORES ECONÓMICOS: 1.51% — **Petróleo WTI:** US\$65.80 — **Usura:** 30.42% — **COLCAP:** 1,528.09 — **IBR:** 4.112% — **Inflación (Feb-2018)**

¿CÓMO VA EL FRACKING EN LA ANLA?

3 de Agosto, 2019 / 11:36 am / [NOTICIAS COLOMBIA](#)



Rodrigo Suárez, director Autoridad Nacional de Licencias Ambientales, ANLA.

El pasado 03 de Julio se conoció que la **Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA)**, suspendió temporalmente el proceso de evaluación de licenciamiento ambiental requerido por Ecopetrol para desarrollar los pilotos de fracking en Santander, específicamente, en la zona denominada "Área de perforación exploratoria Guane - A". Pues bien, la entidad se manifestó sobre este hecho y aclaró que no estaba negando la licencia ambiental a Ecopetrol para dicho proyecto, y que su decisión de suspender el trámite no se basaba en el contenido del estudio ambiental presentado por la petrolera, simplemente era una acción consecuente a la suspensión provisional por parte del Consejo de Estado - **Sección Tercera**- de las normas técnicas expedidas por el **Ministerio de Minas y Energía** para la exploración y producción en yacimientos no convencionales (**Decreto 3004 de 2013 y la Resolución 90341 de 2014**).

El decreto 3004 de 2013 y la Resolución 90341 de 2014 contemplan las normas contentivas de los requerimientos, procedimientos y postulados mínimos que la experiencia, la técnica y la investigación científica en el país ha identificado y previsto para la ejecución de actividades extractivas en la exploración y producción en yacimientos no convencionales.

yacimientos no convencionales. Por ende, al suspenderse la regulación, la ANLA se queda sin herramientas para determinar la viabilidad del otorgamiento de licencia ambiental, requerido en proyectos que involucren este tipo de reservorios.

Una vez aclarado este hecho, se puede deducir que actualmente no se podría adelantar ningún trámite de licencia ambiental que involucre yacimientos no convencionales, tal y como lo expresó **Rodrigo Suárez**, director de la ANLA, recientemente en entrevista con el diario Portafolio, "En este momento la Anla no está estudiando trámites de licenciamiento ambiental para fracking en el país. La entidad es un actor más de todos los que participan en las distintas mesas intersectoriales e interinstitucionales".

Pero, ¿Que son las mesas intersectoriales e interinstitucionales?

Son un mecanismo creado por el Ministerio de Minas y Energía, siguiendo lo recomendado por el informe de la Comisión de Expertos, donde los principales actores y entidades implicadas en este tipo de proyectos analizan y socializan los diferentes temas de estudio planteados por la comisión para la evaluación y desarrollo del fracking en Colombia, como por ejemplo, sismicidad, hidrología, institucionalidad, entre otros.

REDACCIÓN OIL CHANNEL.

Etiquetas

[oilchannel](#)
[ANLA](#)
[Ecopetrol](#)
[MINMINAS](#)
[fracking](#)

Compartir este artículo



Publicado por OIL CHANNEL



Somos un medio de comunicación de la industria de Oil&gas

Noticias relacionadas



ECOPETROL SE PREPARA PARA PILOTOS DE FRACKING EN COLOMBIA

3 de Agosto, 2019 / 7:00 am

Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol, destacó que la alianza de Ecopetrol y Occidental para hacer fracking en estados unidos le permitirá a la estatal petrolera aumentar las...

[Leer más](#)



ENTERPRISE CEO: HOUSTON AS IMPORTANT AS HORMUZ FOR GLOBAL OIL SHIPMENTS

1 de Agosto, 2019 / 7:30 pm

Oil pipeline operator Enterprise Products Partners LP is irked that the Middle East's Strait of Hormuz hogs the spotlight over the waterway that flows in its own backyard. "In many...

[Leer más](#)



SE REQUIERE PROFESIONAL COMERCIAL

Hace una hora

Se requiere Profesional Comercial líder de zona (Huila y Putumayo), 2 años de experiencia específica en ventas en el sector Oil&Gas, manejo del idioma inglés...

[Leer más](#)



Exploration, Solutions and Production

OIL Channel en Twitter

OIL Channel en Facebook

